



DE LA REDACCIÓN

Grupos de hombres armados recorrieron en caravana, a pie y en vehículos las cabeceras de algunos municipios ubicados en la zona norte del estado de Chiapas para advertir que no permitirán el ingreso de cárteles de la droga.

Según videos difundidos en redes sociales lo anterior habría ocurrido la noche del martes en Solosuchia-

Grupos armados recorren Chiapas y anuncian que enfrentarán a *narcos*

pa, Ixhuitán, Tapilula y Rayón, aunque no se precisó si en todas o sólo en algunas de estas localidades hicieron el despliegue los hombres armados y encapuchados.

Al cierre de la edición, ninguna

autoridad había informado oficialmente al respecto.

Por otra parte, también fue divulgada una grabación en la que se observa cómo presuntos sicarios del grupo denominado *Los Herrera* le

cortan el cuello con un machete a un miembro de las autodefensas *El Machete* de Pantelhó, Chiapas.

Presumiblemente el hombre ya estaba muerto, semidesnudo, tirado en el suelo, cuando un sujeto lo

degolló, mientras otro le sostenía la cabeza por los cabellos y después la muestra como trofeo. Luego le sacaron un riñón y le cortaron una mano.

Integrantes de *Los Herrera* y de *El Machete* se disputan el poder en Pantelhó, pero la lucha ya se extendió a poblaciones aledañas pertenecientes al vecino Chenalhó. La violencia en la zona ha ocasionado el desplazamiento de decenas de familias en las semanas recientes.